

# ASSEMBLEE GENERALE SECTION BRIDGE

22 NOVEMBRE 2024

## PROFESSION DE FOI

FRANCOIS PERNELLE

Bonjour à toutes et tous, Chers Amis bridgeurs,

De la démocratie au bridge, voilà une bonne nouvelle ; c'est une bonne occasion de débattre de notre avenir et d'y participer.

**Mon slogan : Du jeu et des joueurs ; pour le plaisir des joueurs, dans le respect de notre noble jeu.**

Vous l'avez compris ; mon principal souci est de voir avec vous, tous ensemble, ce que l'on peut faire pour mieux et plus bridger, sans être pris dans les contraintes de nos structures de rattachement.

Permettez-moi de vous solliciter à nouveau pour être l'organisateur de vos compétitions et globalement de vos parties. Pour cela, je souscris pleinement à la candidature d'Emmanuel Altmayer, dont les qualités personnelles et les compétences bridgesques sont indéniables et permettront avec vous, à n'en pas douter, un futur radieux.

Malgré nos acquis solides, les temps sont devenus plus difficiles ; aussi, il nous faudrait une équipe élargie pour assurer une meilleure gouvernance structurée et communicante. Je propose donc à tous les bridgeurs motivés et volontaires de nous rejoindre et d'intégrer soit le bureau soit les groupes de travail à constituer, pour une action plus collective. Tous ensemble, nous aurons une meilleure efficacité. Nos premières actions pourraient être de viser à renforcer nos tournois.

Notre destin nous appartient ; tous les avis comptent. Venez en débattre lors de l'Assemblée Générale et votez.

Pour vous et pour le bridge

Bien cordialement,

François Pernelle